

Königliches
Realgymnasium i. A.

(Reformschule mit Frankfurter Lehrplan)

zu Goldap.

Bericht über das Schuljahr Ostern 1908/1909

vom

Direktor Dr. Friedrich Graz.

Inhalt: Schulnachrichten.

Beilage: Oberlehrer Rusch, Das Schulfernrohr
und was man damit sieht.

Prgr.-Nr. 18.

Goldap.

Gedruckt bei Th. Paukstadt.
1909.



480
13

18c

Das in der Entwicklung begriffene Realgymnasium (Reform-
schule mit Frankfurter Lehrplan) zu Goldap umfasst zur Zeit
die Vorschule und die Klassen Sexta bis Unterprima, zu Ostern
1909 tritt die Oberprima hinzu, sodass die ersten Abiturienten
Ostern 1910 mit dem Zeugnis der Reife entlassen werden können.

